

Aus ihrer Urheimat an Moldau, Donau und Oberrhein traten die Kelten vor etwa 3000 Jahren ihren Siegeszug durch Europa an. Ihre Kultur reichte von Irland bis in die Türkei und über Frankreich nach Spanien.

Erst um Christi Geburt zerfiel die keltische Welt unter dem Andrang römischer Legionen und germanischer Stämme.

Die Kelten hinterließen weder Tempel noch Schriften. Dennoch lebt ihre Kultur auch bei uns bis heute fort: Viele unserer Berge, Flüsse und Fluren tragen keltische Namen und die Märchen, Mythen und Musik des Abendlandes sind stark von den Visionen des geheimnisvollen Volkes geprägt.

Der keltische Baumkreis soll an die Ureinwohner unserer Region erinnern.